

FC Haunstetten stürmt in die Kreisklasse

Berggau(htr) Der FC Haunstetten stürmte am Samstag mit einem 4:0(3:0) Sieg gegen den FSV Oberferrieden in die Kreisklasse. Nach drei Relegationsspielen krönte die Mannschaft von Trainer Hubert Brigl ihre starke Saison mit dem Aufstieg. Für Brigl ist es das passende Abschiedsgeschenk, er wechselt ja bekanntlich zur neuen Saison zum 1. FC Beilngries. Das Spiel in Berggau war bereits nach 25 Minuten so gut wie entschieden, denn da führte der FC schon mit 3:0.



Der FC Haunstetten kann nicht nur gut Fußball spielen, sondern auch mit seinen Fans zünftig feiern.

Der FSV bekam die Stürmer des FC überhaupt nicht in den Griff und konnte auch vorne nicht für Entlastung der überforderten Abwehr sorgen. Von Beginn an war der FC Haunstetten die bessere Mannschaft. Wurden die beiden ersten Torchancen noch vergeben, so klappte es in der 7. Minute um so besser. Peter Sahliger schickte nach Ballgewinn im Mittelfeld Tobias Mehringer auf die Reise, der allein vor Torwart Dominik Großner eiskalt zum 1:0 abschloss. In der 16. Minute bringt die FSV Abwehr einen Freistoß nicht aus der Gefahrenzone und FC Torjäger Lukas Betz erhöht per Kopfball auf 2:0. Danach zeigt der FSV Torwart eine gute Parade und verhindert mit Fußabwehr das nächste Tor durch Mehringer. Die nächste Aktion des Torwarts hieß dann wieder, Ball aus dem Netz holen. Eine Ecke von Murat Dag drückte Abwehrchef Mathias Buchberger mit dem Oberkörper zum 3:0 über die Linie. Nach einer guten halben Stunde konnte sich Oberferrieden etwas vom Druck befreien und kam auch zu einer guten Torchance. Doch FC Schlussmann Thomas Gegenfurtner parierte den Schuss von Mark Klemm aus zehn Metern. In der 40. Minute forderte der zahlreiche FC Anhang nach einem Foul an Sahliger einen Elfmeter, doch Schiedsrichter Lang ließ weiterspielen.

Nach der Pause dauerte es 15 Minuten, bis das Spiel entschieden war. Andreas Kluy behauptete sich im Mittelfeld gegen mehrere Gegenspieler. Auf dem Weg zum Tor sah er den besser postierten Sahliger, der nur noch ins leere Tor zum 4:0 einschieben musste. Die Messe war gelesen, die unterlegenen Oberferriedener sorgten in der Schlussphase noch für einen etwas unrühmlichen Abgang. Sowohl Fabian Göhring (86.) als auch Marvin Pröll(90.) mussten nach unnötigen Frustfouls mit Gelb-Rot vom Platz. Der Feierlaune des FC Haunstetten tat dies keinen Abbruch. Das Aufstiegsbier floss schon in Berggau und dann zu Hause bei der Sonnenwendfeier der Feuerwehr noch etwas mehr.

Haunstetten: Thomas Gegenfurtner, Josef Mittermeier, Maximilian Nuber, Mathias Buchberger, Andreas Kluy (83. Jakob Neumeier), Peter Sahliger, Jonas Vogt, Tobias Mehringer (77. Johannes Schneider), Murat Dag (67. Thomas Sahliger), Lukas Betz

Von Hubert Schneider